

Diese Probleme sollen vor der ganzen Jugend und in den „Zirkeln junger Sozialisten“ im Zusammenhang mit der Darlegung des „Programms der jungen Generation für den Sieg des Sozialismus“ eingehend behandelt werden.

Bilden wir neue Jugendbrigaden, denen alle Unterstützung gegeben wird, um erfolgreich den Titel „Brigade der sozialistischen Arbeit“ zu erkämpfen! Die junge Intelligenz ist entschlossener mit verantwortlichen Aufgaben in den Betrieben und Instituten zu betrauen, die vor allem in sozialistischen Arbeitsgemeinschaften gelöst werden sollen.

Die Qualifiziertesten, die sich in der Produktion und in der wissenschaftlichen Arbeit bewährt haben, sind in leitende Funktionen einzusetzen.

5. Die Rekonstruktion der Betriebe wird mit größerem Schwung erfolgen, wenn den sozialistischen Brigaden und den sozialistischen Gemeinschaften alle Möglichkeiten zur vollen Entfaltung ihrer gesunden Initiative gegeben werden. Diese Kollektive, die Neuerer der Produktion, die Rationalisatoren, Erfinder und Aktivisten - sie alle wirken tempobestimmend bei der Durchführung der sozialistischen Rekonstruktion. Es kommt darauf an, alle Kräfte so einzusetzen und die Fähigkeiten in der Organisation so zu entwickeln, daß wir zu einer Massenbewegung von Neuerern, Rationalisatoren und Erfindern kommen.

IV

Der komplizierte Prozeß der Rekonstruktion unserer Industrie wird mit Erfolg durchgeführt werden, wenn unmittelbar eine scharfe Wende zur qualifizierten Leitung und Organisation der Produktion erfolgt. Die Vielzahl der sich aus der Rekonstruktion ergebenden Aufgaben erfordert kategorisch die Überwindung der Ressorarbeit. Die Aufgaben sind nur dann qualifiziert lösbar, wenn mit größter Beweglichkeit und Aufgeschlossenheit auf alle Probleme eingegangen und die sozialistische Gemeinschaftsarbeit von oben bis unten organisiert wird.

Der Widerspruch zwischen dem raschen Wachstum der Produktivkräfte und dem derzeitigen Niveau einiger Leitungen muß gelöst werden, indem sich jeder an seinem Platz politisch und fachlich qualifiziert. Die persönliche Verantwortung und die verbindlichen Termine für die Lösung der Aufgaben sind genau festzulegen. Dazu ist unerlässlich, die